

Anggota DPR RI Samsu Niang Didampingi Kemensos Gelar Acara Reses di Marang

HermanDjide - PANGKEP.KINERJA.CO.ID

Dec 24, 2022 - 13:25



Anggota DPR RI Samsu Niang bersama Kemensos serahkan bantuan sembako kepada warga kurang mampu di Aulah kantor Camat Pangkajene Kabupaten Pangkep Sabtu (24/12/2022)

PANGKEP- Anggota DPR RI H Samsu Niang M.Pd kini menggelar Reses masa persidangan II tahun sidang 2022- 2023 di Kecamatan Ma'rang Kabupaten Pangkep Sulawesi Selatan didampingi Subhan dari Kemensos Sabtu (24/12)2023)

Dalam acara Reses tersebut nampak para masyarakat hadir mendengar arahan dari anggota DPR RI Samsu Niang dan arahan dari Kemensos Subha.

Setelah memberikan arahan Samsu Niang memberikan bantuan sembako dari Kemensos untuk warga kurang mampu.

Anggota DPR RI dari fraksi PDIP Dapil Sulsel II , Maros, Pangkep, Barru, Pare Pare, Wajo, Bone, Soppeng, Sinjai dan Bulukumba.

Dia menjelaskan bahwa Masyarakat kita sangat membutuhkan bantuan, apalagi di musim hujan seperti ini,

" Harapan kita mudah-mudahan yang menerima bisa memanfaatkan dengan baik apalagi kondisi di Sulawesi musim hujan" ujarnya.

Menurutnya bahwa kita tahu masyarakat Pangkep itu banyak pekerjaannya nelayan, sehingga dengan bantuan sembako ini sangat bermanfaat untuk masyarakat di sini dan kita harapkan bantuan ini betul-betul bisa dimanfaatkan dengan.

Dia menjelaskan bahwa kemungkinan Kementerian Sosial hadir terus ditengah tengah masyarakat, baik pada saat ada masalah.

Menurutnya bahwa terkait dengan bantuan Kemensos untuk kabupaten Pangkep anggarannya cukup besar.

Menurutnya bahwa bantuan untuk Pangkep ini sekitar 300 juta, jadi inilah perjuangan kita bersama Kemensos untuk pengentasan kemiskinan.

Saat ditanya, tidak adanya pejabat dari kalangan Pemerintah Pangkep hadir, Samsu Niang berkat a bahwa seharusnya memang hadir.

"Saya kira mungkin kondisi cuaca gitu ya tapi mestinya dia hadir, ini kan kita jauh-jauh datang walaupun kita hujan, apa semuanya, saya enggak tahu juga, kenapa dia tidak hadir pada masalah apa, Yang jelas Intinya kita hadir bantu Pemerintah" ujarnya. (Herman Djide)